

コムハウス&ねくすと通信

2024年3月22日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1239

3月も下旬に入り、朝晩がまだ冷え込む日も多いですが、日中は暖かく、身体を動かすなどスポーツをしやすい時期になったように思います。

今週の月曜日から選抜高校野球が始まりました。1942年から1946年までは戦争の影響で大会が中止される事があったものの、今回で丁度100年目になり、歴史の長さを感じます。

夏の選手権大会と違い、出場校は都道府県から1校ずつ選ばれるわけではありませんが、秋の大会で北信越や近畿、関東など各地区を勝ち上がった高校が選ばれ、それぞれ実力のあるチームが対戦する為、熱戦が期待できます。

また、選手権大会と違う点では大会歌としてその前年に流行った曲が1曲開会式の入場行進の際に演奏され(今年の大会はあいみょんの「愛の花」が選ばれました)、他にも優勝校だけでなく、準優勝校にも旗が渡されるなど、色々な魅力があるかと思います。

大リーグで活躍している大谷翔平選手も選抜大会でホームランを打ち、この時点で日本のプロ野球関係者だけでなく、大リーグの関係者からも注目を集めていたようです。

球児たちの活躍に元気をもらい、来年度をまた新鮮な気持ちで迎えられたらと思います。

山本

すまいる班

今週のすまいるエリ王さんは感覚の
時間にいちごを守りを楽しみました。
おはなし紙などで手作り(たいちごを
なかまに自閉具を使ってつめ取って
もらいました!)その後は本物の
いちごの香りを楽しんでもらい、
甘い(におい)に笑顔を見せてくれる
なかまやお鼻を動かしておいしそう!!と
伝えてくれるなかまと様子に反応が
みられました♪

こもれび班



今週は水曜日が祝日
開所日という事もあり、食堂や
すまいる王のスペースを使い、
午前・午後とも映画、
見ました。なかまの皆さんには
いくつも作品を見る事が
できて、かなり楽しめた
様子でした。

CINEMA collection

ねくすと

今週は春分の日に祝日開所がありました。
それを心希望するところへ外食に行ってきました。
パスタやお寿司、ラーメンなど好きなものを食べて来て
「おいしかった!」と満足していました。
午後は映画鑑賞やカラオケをして充実した1日でした。